



**UNAM**  
**CUAUTITLÁN**

**UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO**  
**Facultad de Estudios Superiores Cuautitlán**

A la comunidad de la FES Cuautitlán

Desde el inicio de la contingencia sanitaria en marzo de 2020, la Universidad Nacional Autónoma de México y todas sus entidades, incluida la FES Cuautitlán, continuamos con las labores bajo el lema “La Universidad no se detiene”.

Un proceso que, si bien no ha sido sencillo, ha puesto de manifiesto la gran labor de las y los académicos que se han sumado a las actividades a distancia, demostrando su compromiso con la educación al buscar estrategias que les permitieran impartir sus clases en una modalidad poco conocida hasta ese momento, invertir recursos propios y adaptar todos los procesos de enseñanza a las herramientas que tenían a su alcance.

Por ello, resultan indignantes los comentarios vertidos en un noticiero de TV Azteca que, sin verificar datos o citar fuentes, informa de una manera poco ética la situación por la que ha pasado la actividad docente de esta Máxima Casa de Estudios.

Exigimos una disculpa pública al autor de esta nota, que únicamente mal informa a la sociedad y calumnia la labor académica de las instituciones de educación pública del país.

Como H. Consejo Técnico de esta Facultad sabemos y reconocemos el gran esfuerzo que ha realizado toda la planta académica para continuar las tareas de enseñanza que se nos han encomendado como institución.

Continuamos con el análisis minucioso para establecer, lo más pronto posible, el regreso presencial a las aulas y proseguir con la preparación de las y los estudiantes, siempre respetando las recomendaciones de las autoridades sanitarias, porque para nosotros lo primero siempre ha sido y será el bienestar de nuestra comunidad.

**ATENTAMENTE**  
**“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRTU”**

**H. CONSEJO TÉCNICO DE LA FES CUAUTITLAN**

Cuautitlán Izcalli, Estado de México,  
a 30 de septiembre de 2021

**COMUNICADO OFICIAL**